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2012-2013年度 ＲＩ会長       次回例会予定  ４月 ３日 外部卓話 

田 中  作 次            ４月１０日 会員卓話 

 

 

VOL. ５０  No.３１（通算Ｎｏ．2352）          

 

２０１３年３月２７日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

外部卓話   水海道青年会議所理事長           

クラブ協議会                                                 

                                       写真提供：青木正弘会員 

                    

                                         

２ ０ １ ２ - ２ ０ １ ３ 年 度      会長 青 木 正 弘        幹事 石 塚 克 己 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.５０ No.３０（No.2351） ３月１３日（水）晴れ (司会 倉持功典委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶        ☆外部卓話   日本ソムリエ協会認定シニア・ソムリエ 

                                             村瀬美幸様 

ビ ジ タ ー 

日本ソムリエ協会認定シニア・ソムリエ  村瀬美幸様 

 

幹 事 報 告  石塚克己幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

理事役員会報告 

１-「坂野家住宅」への桜の植樹について・・・常総市教育委員会よりお願い 

  15,000円の費用負担をする。 

２-NPO法人Withの寄付依頼について 

  ５０周年記念事業として実施する。 

３-ボーイスカウト・ガールスカウト育成金について 

 ボーイスカウト 例年どおり１０万円 

 ガールスカウト   〃   ５万円 

４-バヌアツ国タンナ島シャワー設備費用負担依頼・・ツウンバロータリークラブより 

 オーストラリア 30,000＄の半分を負担する。 

 ※３月２７日クラブ協議会にて青木正弘会長からあらためて説明があります。 

５-創立５０周年記念式典５月２６日の振替について 

 ５月２９日に振替 

６-米山奨学生カウンセラーについて 

 横山 修会員 

７-４月１６日日立ロータリークラブ 60周年記念式典 

 青木会長、石塚幹事が出席 

                                    ・・・・・・承認されました・・・・・・ 

 

会 長 挨 拶  青木正弘会長 

ご挨拶申し上げます。このところ春本番を思わせる日々が続いておりますが中国

から汚染された風が黄砂を運び花粉と一緒になって多くの方々が被害を受けて

おりますので皆様におかれましてはマスクやメガネ等での予防対策をお願いい

たします。 

今日は、チーズのプロの国際大会、インターナショナル・カゼウス・アワード世界

２位入賞、日本ソムリエ協会認定シニア・ソムリエの村瀬美幸様にお出で頂きま

した。 会員一同ご歓迎申し上げます。村瀬様にはこの後チーズと・ワインのお

話を頂くことになっておりますので楽しみにしております。 

この時期各地で梅まつりが開かれておりますが茨城では水戸の偕楽園が有名です。 水戸と言えば水戸

黄門、水戸光圀公ですが、「ここにおわすは先の副将軍、水戸光圀公にあらせられるぞ」というセリフを皆

さんも一度は耳にしたことが在ると思います。時代劇でおなじみのこのセリフから、水戸藩といえば「天下

の副将軍」という印象がありますが、実際には、幕府の職制に「副将軍」というポジションが置かれたという

事実はなく「水戸藩＝天下の副将軍」のイメージは、水戸藩が御三家の一つだという格式と、藩主が江戸
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に常勤し、参勤交代を免除されていたことから生まれたものと考えられます。 こうして参勤交代を行わず

に江戸に詰めて将軍に仕えることを「定府」と呼びますが、なぜ水戸藩が定府制となったのか、その理由

ははっきりとしません。この先もう少し調べた内容がありますが今宵はこの後の楽しみがありますので私の

挨拶はこれまでにしたいと思います。 

 

外 部 卓 話  チーズとワインのマリアージュ     村瀬美幸様 

 

 

 



３月は識字率向上月間です 

 T H E  W E E K L Y  R E P O R T 

 4 

 

           

 

    

 

出 席 報 告 （石井康弘副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５５名 ５５名 ０名 ０名 ０名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス （五木田裕一委員長）            入金計 ￥       累計￥1,489,000  

（次回の週報に掲載致します。） 

 

会報委員会  松崎隆詞委員長  五木田利明副委員長  高須 薫委員 


